

INTERCULTURALIDAD

INFORME

Indicador táctico: Porcentaje de Educación Profesional Técnica del Estado de Hidalgo que implementaron un programa para el fomento del enfoque intercultural.

CONALEP Hidalgo, desarrolló el Programa de Interculturalidad, con el propósito de que las y los alumnos por medio de las y los docentes, obtengan las prácticas educativas que les den herramientas para conocer acerca de la interculturalidad, que ellos fomenten en él y la alumna este enfoque de una manera incluyente y con perspectiva de género, en las instalaciones de cada uno de los planteles, así mismo generar actividades donde las y los estudiantes conozcan su propia cultura y se apropien de ella.

Por lo anterior se anexa la evidencia del Plantel; Villa de Tezontepec y Pachuca II, donde se desarrolló la actividad **“DÍA MUNDIAL DE LA DIVERSIDAD CULTURAL”**, con el objetivo de que los estudiantes logren conocer y comprender las diversas culturas.

